



Paul Meyer-Dunker | Lehrter Str. 59 | 10557 Berlin

Paul Meyer-Dunker
Präsident

An die Mitglieder
des Bundeskongresses
gemäß § 14 der DSB-Satzung
sowie an die Aktivensprecher

+49 172 162 84 07

✉ praesident@berlinerschachverband.de
www.berlinerschachverband.de

Berlin, 10. November 2023

Antrag Angleichung Honorare Nationalmannschaft

Der Bundeskongress des Deutschen Schachbundes möge folgendes beschließen:

Bis heute herrscht im DSB die Praxis vor, dass die Frauennationalmannschaft signifikant niedrigere Honorare erhält. Dabei ist die Leistung genau dieselbe - unsere Frauen kämpfen nicht weniger leidenschaftlich und im Übrigen auch nicht weniger erfolgreich als unsere Männer um Punkte, Platzierungen und Medaillen. Aber auch am Ende der diesjährigen Team-EM werden die Frauen dafür wieder deutlich weniger entlohnt werden.

Das Präsidium des Deutschen Schachbundes wird beauftragt, in Zukunft für die Einsätze bei Europameisterschaften, Weltmeisterschaften und Schacholympiaden für beide Teams dieselben Honorar-Gesamtsummen vorzusehen, anstatt wie bisher für die Frauennationalmannschaft nur die Hälfte des Honorars anzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Paul Meyer-Dunker
Präsident Berliner Schachverband